

## **Pasangan Rachmansyah-Harsono Paket Komplit, Berkarya Nyata Membangun Morowali Bukan Omon-Omon**

**Patar Jup Jun - MOROWALI.SELARASNEWS.COM**

Aug 26, 2024 - 21:03



*Pasangan Rachmansyah Ismail-Harsono Lamusa*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Rachmansyah Ismail-Harsono Lamusa telah menyatakan diri berpasangan sebagai bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali pada perhelatan akbar Pilkada Morowali 2024, di usung 3 Parpol yakni Gerindra, PBB dan PKB dengan jumlah 8 kursi DPRD Morowali.

Majunya Rachmansyah-Harsono sebagai bakal calon Bupati dan wakil Bupati Morowali, dinilai pasangan yang pas dan tepat bahkan dinilai pasangan komplit yang bisa saling melengkapi untuk membangun Morowali yang lebih baik dan mensejahterakan masyarakat kedepannya.

Rachmansyah Ismail merupakan mantan Pj Bupati Morowali sudah membuktikan kinerjanya, walau baru seumur jagung menjabat tapi banyak gebrakan jitu dilakukan untuk kemaslahatan dan kemakmuran masyarakat Morowali.



Misalnya saja, menaikkan insentif petugas rumah ibadah, petugas kebersihan, melaksanakan pasar murah diberbagai kecamatan untuk menekan tingginya harga sembako, memindahkan sumber listrik dari Kolonodale ke PLN Bungku untuk masyarakat Witaponda dan Bumi Raya dan masih banyak hal lainnya.

Begitupun Harsono Lamusa, dengan latar belakang sebagai seorang ASN sama-sama memiliki karier cemerlang di birokrasi, dimana terakhir purna tugas sebagai kepala Dinas Pendapatan Kabupaten Morowali.

Tentunya sebagai mantan Kadis Pendapat Morowali tau betul bagaimana cara menggali sumber pendapatan daerah maupun meningkatkannya sehingga

nantinya dapat digunakan untuk membangun daerah dan mensejahterakan masyarakat.



# **MOROWALI MELESAT HEBAT**

**A. RACHMANSYAH ISMAIL  
HARSONO LAMUSA**

Terbukti, di masa menjabat sebagai Kadis Pendapatan Morowali, Harsono Lamusa mampu meningkatkan pendapatan daerah secara signifikan hingga tembus mencapai angka kurang lebih Rp.1,5 Triliun, yang membuat Kabupaten Morowali menjadi salah daerah pendapatan tertinggi secara nasional.

Hal ini sering di sampaikan Aminuddin Awaludin ke masyarakat luas, dirinya selaku Ketua Partai Bulan Bintang (PBB) Morowali partai pengusung tak ragu memberikan rekomendasi kepada pasangan Rachmansyah-Harsono untuk maju melanjutkan estafet kepemimpinan sebagai Bupati dan wakil Bupati di kabupaten Morowali.

"Saya rasa semua masyarakat Morowali sudah melihat kinerja calon Bupati dan wakil Bupati kita, tidak perlu lagi dijelaskan apa-apa prestasinya kita sudah lihat dan sudah rasakan, apalagi di masa kepemimpinan Pj Bupati Rachmansyah semua kesulitan di masyarakat langsung di eksekusi tidak menunggu lama," terang anggota DPRD Morowali itu panjang lebar saat silaturahmi bersama Pejuang Temponomo Mofara di rumah juang Komando Temponomo Mofara yang beralamat di jalur 16 Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.



Senada halnya disampaikan Ambo Dalle selaku Kader Gerindra sekaligus anggota DPRD Sulteng mengajak seluruh masyarakat Morowali memenangkan Rachmansyah-Harsono untuk 5 tahun kedelapan memimpin Morowali.

Bukan tanpa alasan, hal ini kata Ambo Dalle sudah teruji bahwa Rachmansyah-Harsono dengan latar belakang ASN punya rekam jejak yang baik dan luar biasa tidak ada masalah dalam perjalanan karier sebagai abdi negara bahkan punya karier terbilang moncer dan cemerlang.

"Pasangan Rachmansyah-Harsono sudah teruji dan terbukti, kita sudah lihat bersama kinerjanya luar biasa. Mereka latar belakang birokrasi tulen yang sukses dalam karier tanpa tersandung masalah dan kini ingin melanjutkan keberhasilan itu memimpin Morowali," tutur Ambo Dalle di sambut tepuk tangan bergemuruh dari masyarakat.

Apalagi kata Ambo Dalle, Calon Bupati Morowali, Rachmansyah Ismail merupakan mantan Pj Bupati Morowali, masyarakat sudah merasakan selama menjabat sebagai Pj Bupati Morowali berbagai gebrakan jitu dilakukan.

Diterangkan Ambo Dalle bahwa dimasa kepemimpinan Rachmansyah Ismail sebagai Pj Bupati Morowali sangat memperhatikan kebutuhan dasar masyarakat, banyak melaksanakan pasar murah di kecamatan-kecamatan, menaikkan insentif petugas rumah ibadah, penyapu jalan dan lainnya.

"Kepemimpinan Rachmansyah-Harsono tak perlu diragukan lagi, apalagi calon Bupati Rachmansyah tidak banyak bicara tapi banyak bekerja. Pemimpin yang seperti ini yang kita butuhkan eksen langsung tidak menunggu lama untuk kepentingan masyarakat," pungkasnya disambut yel-yel dan teriakan dari masyarakat.

(PATAR JS)